

August 2018

Besuch vom MdL

Ende Juli war Peter Hofelich bei uns im Rahmen eines Ortsbesuchs zu Gast. Als Mitglied des Landtags (MdL) wollte er erfahren, welche Themen uns als größter Arbeitgeber des Ortes unter den Nägeln brennen. Davon gibt es eine Reihe und gern haben wir ihn darüber informiert.

Wichtig war uns, die Standortentwicklung anzusprechen. Schon lange wollen wir Flächen erschließen, um z. B. zusätzliche Gebäude zu bauen und Parkplätze zu schaffen, aber Bürokratie und lange Wartezeiten bei den Behörden bremsen uns seit Jahren aus.

Was DU: willkommen in der Umwelt derzeit besonders beschäftigt, ist Moola (engl. Kohle). Die karbonisierte Biomasse, die aus Getreidespelzen oder Holzhackschnitzeln besteht, löst einen wahren Hype aus und bietet viele Möglichkeiten. Doch leider werden wir auch hier durch zahlreiche Auflagen ausgebremst.

Des Weiteren sind unsere Mitarbeiter mit Migrationshintergrund eine Herausforderung für uns. Uns ist klar, dass eine Integration in unser Unternehmen nur in kleinen Schritten funktioniert. Ein Schritt ist, dass DU: Teilzeitausbildungen speziell für Flüchtlinge anbietet. So macht Nina aus Syrien auf diesen Weg eine Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement. Statt der üblichen 40 Stunden ist sie nur 25 Stunden im Unternehmen und kann sich außerdem um ihr Kind kümmern.

Über „Transporte auf der Schiene“ mussten wir nicht lange diskutieren, denn die Bahn bietet weder die entsprechenden Kapazitäten noch Laufzeiten, die unsere Kunden fordern.

Das Thema „Nächtliches Durchfahrtsverbot durch Holzheim“ ist glücklicherweise erst einmal vom Tisch. 2019 soll es einen Flüsterbelag geben, in 2020 eine Verkehrszählung.

Nun weiß der MdL, was uns in der Schwarz-Gruppe umtreibt – und Sie wissen es auch.